

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat DDS dan Sosialisasi Kamtibmas, Warga Gunung Bentang Respons Positif

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Jan 16, 2024 - 11:30



Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Giat DDS dan Sosialisasi Kamtibmas, Warga Gunung Bentang Respons Positif

Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, Bripka Indra Permana, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Selasa (16/1). Kegiatan ini berlangsung di Kp.Sirnajaya RT.06/01 Ds.Gunung Bentang Kec.Sagaranten Kab.Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam laporan kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Sagaranten menyampaikan bahwa Bripka Indra Permana mendapat sambutan baik dari warga masyarakat dalam pelaksanaan DDS. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan:** Warga diminta untuk aktif berperan dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar.
2. **Koordinasi dengan Kepolisian/Bhabinkamtibmas:** Apabila terdapat kendala atau informasi seputar kamtibmas, warga diharapkan segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
3. **Himbauan Kamtibmas untuk Remaja, Anak, dan Wanita:** Bripka Indra Permana menyampaikan himbauan terkait pencegahan bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan penggunaan knalpot bising/brong.
4. **Mencegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Warga diminta untuk melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui atau melihat adanya tindak pidana perdagangan orang di wilayah Desa Gunung Bentang.
5. **Bhabinkamtibmas sebagai Konsultan Solutif:** Bripka Indra Permana menyatakan kesiapannya menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang, guna menciptakan situasi aman dan kondusif.

Kegiatan Door To Door System dan himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh Bripka Indra Permana di Desa Gunung Bentang diapresiasi positif oleh warga masyarakat. Semoga upaya ini dapat meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.